

Tierschützer sind mit Tafeln präsent

Meggen – Der Verein gegen Tierfabriken Schweiz (VGT) ist wie angekündigt gestern vor der Megger Piuskirche aufgetaucht. Eine Hand voll Personen des Vereins machten Kirchgänger vor der 10-Uhr-Messe mit Tafeln auf die Verhältnisse in einer Megger Scheune aufmerksam. Der VGT bemängelt, dass dort ein Hobbyzüchter Kaninchen in Einzelkäfigen hält. Ausserdem wird der VGT Klage gegen einen Gemeindemitarbeiter einreichen und parallel dazu eine Disziplinarbeschwerde beim Gemeinderat. Dies, weil der Gemeindemitarbeiter Videoaufnahmen vom VGT machte. (nsc)